

西粟倉小だより

～ 自信 チャレンジ つながり 自分みつめ ～

令和6年7月9日 NO. 4

<https://www.vill.nishiawakura.okayama.jp/wp/nishiawakurashogakkou/>

1学期の振り返りの時期です



今年度、西粟倉小だよりNo.1にて、左の写真を掲載しました。春にまいた種の芽をしっかりと育てようという意味でした。さあ、その種がどのくらい成長したでしょうか？

また、上にあるのが、本校で目指す4つの力です。これも1学期に取り組んでどうだったでしょうか？学校だけでなく、お家ではいかがだったでしょうか？

この時期にしっかりと振り返り、自分自身の頑張りをたたえたり、新たな課題を見つけたりしてほしいです。それが、自分みつめの力になります。

さあ、待ち遠しい夏休みがもうすぐです！

カエルを助けてあげたい



季節がら、身近にカタツムリやカエルが出てきます。

先日、道路にいたカエルが車にひかれたらかわいそうだといって、カエルを助けてあげたという子どもの話を聞きました。動物にも優しい子どもの姿に感激しました。こういった子どもの姿も見つめてあげたいと思いました。

ふわふわ言葉がいっぱいになりました❖



児童玄関の「ふわふわ言葉」の掲示がいっぱいになりました。

この数だけ、心が温かくなった人がいたはずです。もちろん、言葉もらった人だけでなく、その言葉をかけてあげた人もです。

先日の児童朝礼で、このニュースを紹介しました。いくつかの言葉を紹介しながら・・・。

この学校を、人の心を温かくする「ふわふわ言葉」でいっぱいになりたい。この思いを貫きたいと思います。そこで、新たに模造紙を用意しました。2枚目もいっぱいになることを願っています。

一回り大きくなった！ 5年生！



6月24日（月）、25日（火）は、5年生の海事研修でした。天気が心配されましたが、カッター漕ぎや地引網やいかだ遊びなど、全研修内容を修了することができました。

海事研修の目的でもある「秩序」「友情」「実践」の三つの力をしっかり身に付けて帰ってくれたと思います。

何よりも、全員で、無事に、この研修に行けたことがうれしかったです。

海事研修の翌日の朝は、少し疲れがたまっている5年生の姿が見られました。それだけ一生懸命に取り組んだ証です。海事研修で学んだことを、しっかり学校生活に活かしてほしいです。

雨の日の休み時間 でのこと



本校では、雨の日の休み時間になると、体育委員会が体育館でドッジボールを企画してくれます。

ルールを守ってくれる人なら、だれでも参加できます。

6年生が中心になり、低学年といっしょになってドッジボールを楽しむ姿があります。低学年にはゆっくりボールを投げてあげたり、キャッチしたボールを低学年に譲ったりと、とても上手に遊んでくれます。

こういった活動の中で人間関係を学ぶことができます。高学年のこういった働きに拍手です！！

地区別懇談会、 お世話になりました



6月20日（木）は、地区懇談会でした。

当日は、学校より、1学期の生活の様子と「夏休みのくらし」について話しました。PTAからは、プール開放と奉仕作業の計画が説明されました。その後、各地区ごとに分かれて、登下校の様子や地区での生活の様子が話し合われました。

この会も、学校と地域が一緒になって子どもを育てるためには必要です。当日は、たくさんの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。地区でもしっかり子どもたちを支えてやってください。